



Jean-Michel Nintcheu a réagi au sujet des nouvelles arrestations et les convocations devant le Tribunal criminel spécial (TES) dans le cadre l'opération Épervier. Le parlementaire parle d'une véritable mise en scène en vue de distraire l'opinion face aux vrais problèmes du Cameroun.

Cette nouvelle phase opérationnelle dans le cadre de l'Opération Épervier ne fait donc pas l'unanimité au sein de la classe politique. Le président régional du SDF pour le Littoral qui s'est confié au micro de nos confrères d'Équinoxe télévision parle « des véritables mises en scène ». Selon lui, cette opération constitue une action de « diversion » initiée délibérément par le pouvoir du RDPC. Il invite à cet effet les camerounais à ne pas se laisser distraire.

Pour l'Hon Jean-Michel Nintcheu, les camerounais ne doivent pas se laisser prendre à ce genre « de piège cousu de fils blanc » qui intervient selon lui toujours à la veille des échéances électorales importantes.

Pour le député, ce mode opératoire utilisé par le président Paul Biya traduit le « manque de sérieux » de cette opération Épervier.

« Il y a des personnalités a qui on reprochait de graves erreurs de gestion qui sont restés des années sans être inquiétés et qui subitement sont arrêtés de manière spectaculaire », regrette-t-

il.

Le parlementaire invite le président Biya à « cesser de jouer » avec les camerounais. Car dit-il, cette opération n'a jamais rien apporté depuis son existence.

Pour finir, à l'Hon Jean-Michel Nintcheu de prédire la fin imminente du président Biya « ses jours sont désormais comptés au pouvoir avec la nouvelle dynamique dans laquelle l'opposition est engagée ».